

- [Home](#)
- [Contacto](#)
- [Deportes](#)
- [Periódico en Pdf](#)
- [Logroño](#)
- [La Rioja](#)
- [Comments](#)
- [Posts](#)

Noticias de La Rioja

GOOGLE DRIVE FOR WORK

Almacenamiento online ilimitado, documentos, ho...

Google Drive for Work

Todo tu trabajo seguro, 99,9% de operatividad, asistencia 24/7

- [La Rioja](#)
- [Logroño](#)
- [Deportes](#)
- [Periódico en Pdf](#)

Introducir términos de | buscar

**VEN Y VUELVE A DIVERTIRTE
DEL 19 AL 29 DE MARZO**

Berceo
CENTRO COMERCIAL

Recupere acciones Bankia

Negociamos y Demandamos tus Acciones en Bankia Llame ya!

Sanz destaca que el programa FEDER favorecerá el empleo con 73,2 millones

[Noticias de La Rioja](#) | 12 marzo 2015



EFE Logroño

El presidente del Gobierno de La Rioja, Pedro Sanz, ha afirmado este jueves que el nuevo programa operativo FEDER 2014-2020 "favorecerá la creación de empleo y el desarrollo económico de la región con los 73,2 millones de euros que recibirá de los fondos europeos".

Sanz ha intervenido durante el acto de lanzamiento del nuevo programa operativo, en el que han participado la secretaria de Estado de Presupuestos y Gastos, Marta Fernández Currás; la consejera de Administración Pública y Hacienda, Concepción Arruga; y el Jefe de Unidad de España de la Dirección General de Política Regional y Urbana (Comisión Europea), Aderito Pinto.

El presidente regional ha subrayado que La Rioja recibirá un 30,71 por ciento más de fondos que en el anterior periodo de ejecución 2007-2013, "por la buena negociación del Gobierno de España y la eficaz gestión del Ejecutivo de La Rioja en los programas precedentes".

En este sentido, ha señalado que "los fondos europeos han supuesto un revulsivo para el desarrollo de La Rioja", con tres etapas diferentes.

Así, ha precisado que en el periodo 2000-2006 el objetivo fue la construcción de infraestructuras; entre 2007-2013, se puso el acento en el área de I+D+i; y en el nuevo programa, "las políticas estarán orientadas a proyectos que generen cierto impacto y supongan un salto cualitativo".

Además, ha incidido en que el Programa Operativo FEDER de La Rioja 2014-2020 ha sido el primero de una región de España que ha aprobado la Comisión Europea, "lo que supone un reconocimiento a la gestión del Gobierno de La Rioja y un espaldarazo a su labor".

Ha agregado que "es también un acicate para redoblar esfuerzos, porque se puede hacer más y, de hecho, ya se ha empezado a hacerlo".

En este sentido, ha apuntado que el nuevo programa estará dirigido a consolidar la I+D+i en La Rioja y fomentar la cooperación entre las pymes, así como a completar las vías verdes que actúan como recurso de dinamización turística y a operar en La Fombera como apoyo a las líneas de investigación de flora y fauna.

El Programa Operativo FEDER La Rioja 2014-2020 cuenta con cuatro grandes prioridades, que persiguen promover la competitividad y la convergencia, centrando el gasto en la investigación, la innovación y el apoyo a las pymes.

De este modo, se va a concentrar el 92 % de los recursos FEDER en estos objetivos, cuando la concentración mínima exigida era el 80 %.

Por último, Pedro Sanz se ha referido a la Iniciativa Pyme, que permitirá a la región disponer de más de 6 millones de euros procedentes de FEDER, para facilitar créditos a las empresas que, aún siendo viables, sobrepasen los niveles de riesgo establecidos por la banca.

En La Rioja, unas 250 pymes podrán beneficiarse de esta iniciativa, que pone de manifiesto la apuesta del Gobierno de La Rioja por beneficiar a las pequeñas y medianas empresas, teniendo en cuenta que las empresas con menos de 10 empleados suponen el 95,1% del tejido empresarial riojano.

La Iniciativa Pyme es un instrumento pionero, impulsado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) en su Programa Operativo 2014-2020, con la participación del Banco Europeo de Inversiones (BEI), la Comisión Europea, el Ministerio de Hacienda y las comunidades autónomas.

El presidente del Gobierno de La Rioja ha indicado que la previsión es que los 6 millones iniciales se conviertan en una cantidad que oscilará entre los 25 y los 31 millones de euros, gracias al efecto multiplicador de la inversión privada prevista en préstamos a las pymes, que ayudará a dinamizar la economía regional.

Por su parte, Fernández Currás ha recalado que España ha pasado de una profunda recesión económica, a liderar el crecimiento de los grandes países de la zona euro y de ser el país que más empleo destruye en Europa, a convertirse en el que más trabajo empieza a crear, por lo que la recuperación está siendo acompañada de empleo.

Asimismo, ha señalado que en unos días el Gobierno dará a conocer el resultado fiscal de 2014, que deberá ser remitido a Bruselas el próximo 31 de marzo, y ha afirmado que "en 2014 también se ha seguido consolidando y cumpliendo con los compromisos como miembros responsables de la Unión Europea y en favor de la recuperación".

Ha incidido en que la economía recibirá un apoyo significativo consecuencia de estos Fondos dentro del nuevo marco financiero 2014-2020, tras un intenso proceso de negociación a nivel europeo y que supondrá para España recibir 38.000 millones de euros.

Asimismo, ha destacado la importante contribución al desarrollo de los Incentivos Regionales, una vez que la Comisión Europea aprobase el Mapa de Ayudas para España, donde se establecen las ayudas a empresas para incrementar la inversión productiva y a la creación de nuevos puestos de trabajo.

Para la Secretaría de Estado "es el momento de dar el impulso que necesita la economía española en general para coger velocidad de crucero hacia el crecimiento y desarrollo".

Me gusta A 2 personas les gusta esto. [Regístrate](#) para ver qué les gusta a tus amigos.

Enviar Seguir [Regístrate](#) para ver a quien están siguiendo tus amigos.

Categoría: [Portada](#)

Suscribirse

Si te ha gustado este artículo, suscríbete para recibir más.